



Neues aus dem Vereinsgeschehen

Frühjahr 2021

Liebe Vereinsmitglieder,

ich hoffe, dass Sie alle gut durch den Winter gekommen sind und sich mit mir auf den Vorfrühling freuen.

Seit Herbst 2020 haben wir einen **neuen Schriftführer**. Herr **Gerd Kloos** hat dieses Amt von Frau Renate Rölz übernommen. Ich bedanke mich bei ihr im Namen des Vereins für ihr Engagement und hoffe, dass sie weiterhin aktiv bei uns mitmacht.

Seit einigen Wochen bemühe ich mich auch als Vorstand um die Aktivitätenregelungen am Jaudesberg. Der Verein hat seit vielen Jahrzehnten mit der Gemeinde und dem Bund Naturschutz diesen wichtigen öffentlichen und schützenswerten Raum in Breitbrunn als Verein für Landschaftspflege im Blick. Unser neuer Schriftführer Gerd Kloss hat im Auftrag des Bund Naturschutzes eine Dokumentation erstellt. Diese Dokumentation wird ab März auf unserer Website jedem zugänglich gemacht.

Die Adresse: www.gartenbauverein-breitbrunn.de

Der Vorstand hat zudem bei der Gemeinde und beim Landratsamt eine Erneuerung der Informationsschilder angemahnt und auf die defekte, stets offene Schranke hingewiesen. Frau Kalz von der Herrschinger Gemeinde will die Situation prüfen. Die zuständige Stelle im Landratsamt hat diese neuen Schilder bereits in Arbeit und ich hoffe, dass die „bestehenden Regeln am Berg“ wieder besser eingehalten werden.

Eine weitere wichtige Information ist, dass die **ordentliche Mitgliederversammlung** vom Frühjahr in den Sommer aus Coronagründen verschoben wird. Das Einladungsschreiben erhalten die Mitglieder zeitnah.

Bleiben Sie gesund und aktiv im Garten...

Heidi Körner
1. Vorstand